

## PRD y PP: Mala imagen de Martinelli en el exterior afectará al país

Por: Redacción | viernes, 03 de febrero de 2012

Tanto el diputado del opositor PRD, Juan Carlos Arosemena como el dirigente Orestes Del Río del opositor Partido Popular, les preocupa que el presidente Ricardo Martinelli sea visto a nivel internacional como el segundo hombre más peligroso de América Latina, por sus repercusiones para el país.

Arosemena expresó que le preocupa que el presidente de Panamá sea visto como el segundo hombre más peligroso después del de Venezuela porque trae mala propaganda al país.

Se vende una imagen de confrontación, de tiranía, autoritarismo que no conviene al país, afirmó Arosemena, luego que el analista político Juan Carlos Hidalgo, del Centro para la Libertad y Prosperidad Global asegurara en la cadena CNN que hay señales preocupantes sobre lo que ocurre en Panamá y calificara al presidente Martinelli de dictador.

Arosemena dijo sin embargo, que si él fuera presidente se sentaría con los grupos beligerantes, la sociedad civil para llegar a consensos debidos.

El diputado del opositor PRD, Juan Carlos Arosemena, pidió hoy al presidente Ricardo Martinelli que comprenda que el país es de todos y que todavía está a tiempo para salvar al Gobierno y al país con una cultura de diálogo y respeto, ante el manejo dado a las protestas de los indígenas, a los enfermos con dietilenglycol y la oposición por el tema de la Sala V.